

RASIONALITAS ANAK MUDA DALAM MENENTUKAN MASA DEPAN

Oleh: Nur Hidayah, Grendi Hendrastomo, Dwi Agustina, V. Indah Sri Pinasti, Anisa Catur Endah Rahmafajri, Muhammad Rausan Fikry, Tsurroya Aniqoh, Nila Julianty, Windy Agustin

ABSTRAK

Modernitas baru membawa banyak konsekuensi bagi anak muda dalam meraih masa depan. Banyaknya perluasan pendidikan yang terjadi di berbagai negara membuat generasi muda menghadapi tantangan dan resiko dalam mencapai masa depan yang diharapkan. Penelitian ini dilakukan dengan upaya untuk menggali dan menemukan makna "sukses" dalam perspektif anak muda serta berbagai strategi yang dilakukan anak muda dalam meraih masa depan di era ketidakpastian. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif naratif. Penelitian dilakukan di Yogyakarta. Subjek dalam penelitian terdiri dari 11 anak muda yang ditentukan secara purposive sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara mendalam dan studi Pustaka, sedangkan analisis data meminjam tehnik analisis Miles and Haberman. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa makna sukses dalam perspektif anak muda memiliki perspektif yang beragam seperti seseorang dikatakan sukses ketika mereka mampu untuk berproses, bertahan, berani mengambil resiko untuk tujuan dan mimpi mereka. Bahkan sukses juga tidak selalu dimaknai sebagai sukses secara duniawi melainkan juga sukses secara akhirati. Mereka meyakini jika di dunia dapat "sukses" maka kelak di akhirat mereka juga akan "sukses". Dalam mencapai kesuksesan yang diinginkan, anak muda masih memiliki beragam aspirasi di tengah era digital dan ketidakpastian zaman. Dari beragamnya aspirasi anak muda terhadap masa depan mereka juga mengalami tantangan dan/atau hambatan yang datang dari dalam diri anak muda (kemalasan, insecurity, manajemen yang kurang baik) dan dari luar diri anak muda (keluarga dan lingkungan sosial). Dengan adanya tantangan dan hambatan yang mereka hadapi anak muda melakukan beberapa strategi untuk mencapai masa depan mereka baik di bidang akademik maupun non akademik. Anak muda juga meyakini bahwa selalu berfikir positif dan berdoa menjadi kunci mereka untuk menjalani kehidupan meraih masa depan. Dari hasil penelitian di atas, diupayakan dapat memberikan gambaran bagi semua kalangan baik anak muda, masyarakat umum, pemangku kebijakan, institusi pendidikan untuk dapat digunakan sebagai langkah strtegis dalam memetakan masa depan anak muda.

Kata Kunci: *anak muda, masa depan, rasionalitas, sukses, strategi*